

CHÂBONS/BIZONNES

Sapeurs-pompiers : la caserne officiellement inaugurée

Vendredi soir s'est déroulée l'inauguration de la caserne des sapeurs-pompiers de Châbons-Bizонnes.

C'est en 2009 que le projet naît. Il lui aura fallu 6 années avant que les deux casernes ne se réunissent dans leurs nouveaux locaux. « L'inauguration marque la fin de la construction » soulignait Jean-Claude Perrin, président du conseil d'administration du SDIS de l'Isère.

Un outil indispensable

C'est en présence d'élus, du sous-préfet, de représentants du corps des pompiers et de la gendarmerie, des sapeurs-pompiers, des jeunes sapeurs-pompiers et de leurs familles que s'est tenue la cérémonie. Comme le soulignait Jean-Pierre Barbier, président du conseil départemental, « les conditions d'interventions



La cérémonie commence par la revue des troupes.

changent, il faut être de plus en plus réactif, avec la regroupement des casernes dans un lieu plus adapté, cela vous permettra d'être plus efficaces » et d'ajouter, « je suis conscient que la sécurité a un coût, mais elle n'a pas de

peut ». Dans son discours, Didier Rambaud, sénateur, avouait sa grande joie de se retrouver dans ces locaux, car, à la naissance du projet, il était maire de la commune de Châbons et président de la communauté

de communes de Bâlevo Est et, comme l'a souligné Marie-Pierre Barani, maire et Jean-Pierre Barbier, il a porté le projet. Chaque intervenant a souligné le travail pionnier et l'investissement des pompiers dans leur quotidien et malgré le fait du regroupement des casernes de Bizonnes et de Châbons il n'y a eu aucune défection. Cela fait maintenant deux ans qu'ils ont pris possession des lieux et les journées sont rythmées par les interventions et la formation.



De gauche à droite, Roger Valtat, président de la communauté de communes de Bâlevo Est, Didier Rambaud, Jean-Claude Perrin, Mönique Limon, députée, Thomas Michaud, sous-préfet, Jean-Pierre Barbier, Sylviane Collet, conseillère départementale, et René Gaffiot.